

Tennis

GLESSNER Nr. 58.

2016

Lenz in Wetzlar am Start

(pm) Ab kommenden Sonntag bis zum 13. August stehen wieder die »Wetzlar Open« auf dem Programm, das internationale ITF-Tennisturnier der German Masters Series. Gespielt wird auf der Anlage des TC Wetzlar im Bodenheim, am Montag und Dienstag sind die Qualifikationsspiele für das Hauptfeld ab 10 Uhr vorgesehen. Die Hauptrunde startet am Dienstag (ab 12 Uhr) mit 32 Teilnehmern (Einzel) und 16 Paaren (Doppel). Die Finalspiele sollen am 13. August ab 14 Uhr über die Bühne gehen.

Am Start sind Spieler mit Weltranglistenplätzen ab Position 296 (Alexandre Metreveli, Georgien). Die heimische Region vertreten Julian Lenz aus Grünberg und Janis Kahlke aus Marburg. Ebenfalls in Wetzlar dabei sind die Vorjahresfinalisten Hugo Dellien aus Bolivien (Sieger) und Jan Choinski (Deutschland). Die Eintrittspreise variieren zwischen drei und zehn Euro.